

秋

SHINWA NEWS

2023.010.10

伸和商事株式会社

📰 卷頭言【多方面で厳しい夏】



今年は秋冷とは名ばかりの暑さが9月末近くまで続きましたが、皆様いかがお過ごしでしょうか。いつになく暑さの厳しい夏となり、猛暑日数は過去最高。真夏日も例年以上の長期間で、突発的な豪雨や急な天候不安など、もはや毎日災害級の大雨が日本のどこかで降っていそうな感じでした。そんな今年の夏は、伸銅品に限らずだと思いますが、非常に荷動き不振となった印象でした。新聞や業界の方々のお話を見聞きさせていただきますと、リーマンショック当時と同じくらい厳しい月もあったとのお声もありました。大変な時期ではありますが、出来ることを真摯に対応していき、少しでも信頼される会社でありたいと思います。皆様のご多祥を心よりお祈り申し上げます。

・従業員 小泉の場合
私はお盆の期間、実家に帰省してきました。親戚一同集まるのは久しぶりでしたが、何を隠そう私の初恋のお相手は母の妹のおばさんなのです。昔は本当に綺麗だったのですが、今は、笑 時が経つのは本当に早いものですね。皆元気にしており、たくさん笑顔、笑いのある充実した楽しいひと時を過ごせました。

・従業員 細井の場合

今年の夏休みは以前から行ってみたかったラーメン屋へ行ってきました。電気街で有名な秋葉原駅から徒歩数分の所にあるラーメン屋 Tokyo Style Noodle ほか日和。朝から並びました。昆布水つけ麺を注文。麺を塩だけで食べるのがこんなにも美味しいものだとは知りませんでした。大満足です。次行つた時はラーメン食べてみたいです。



🗨️ 夏休みの思い出

・9月に弊社ホームページを一新させて頂きました。弊社取り扱い製品関連資料をお客様がダウンロード出来るように改良したいという考えや、今後更新していく作業性等も考慮して一新に至りました。
・ホームページはネット上における『会社の顔』ではありますが、背伸びはせず、ありのままの伸和商事をお届け出来ればと思います。
ホームページのQRコードと商材撮影シーンをこの場でご紹介致します。



✓ ホームページを一新しました



編集後記

今年の夏は特に『猛暑の年』という印象が強かったと思います。コロナ明け初めての夏休みに、久々の帰省や旅行に出かけられた方も多かったようです。浅草も海外からの観光客が非常に多くなりました。その一方で飲食店の倒産件数は過去最高のペースとの事です。残暑の苦しさは、日本経済にも訪れているのかも知れません。